

Fête de la chasse. Un programme varié

8 juillet 2015



Les visiteurs ont pu admirer de beaux spécimens de chiens de meute, ici des briquets griffons vendéens et des Billy.

Dimanche, le bourg habituellement tranquille a été investi par une multitude de visiteurs. La société de chasse organisait le vingtième anniversaire de sa fête annuelle. Les rues fermées à la circulation dès 7 h du matin, on a vu s'installer plusieurs dizaines d'exposants pour le vide-greniers, alors qu'une équipe de rôtisseurs s'activait non loin du boulodrome autour des jambons à l'os.

Démonstrations et expos

Reconnaisables à leurs tee-shirts bleu marine, les bénévoles s'affairaient au lancement de la manifestation. « La fête de la chasse, explique Michel Sérandour, président de la société de chasse, c'est surtout une grande fête rurale. Le Rallye d'Avaugour, avec qui nous organisons depuis peu des chasses à courre, met à profit l'étang pour nous présenter des simulations de scènes de vénerie. C'est spectaculaire, coloré et sonore, et le public apprécie le spectacle. Les amoureux de la gent canine sont également séduits par les démonstrations de sauvetage par les Terres-Neuves de l'association Bretagne Terre-Neuve Sauveteur. Cette année, nous avons eu une belle exposition de véhicules anciens du Calandre-club d'Armor. Nous sommes très satisfaits de la journée, c'était un sans-faute ! »